

**PULSO**

www.pulsosp.com.mx

# Fitch pone en negativo a Gas Natural e Iberdrola

*El Universal*

**Lunes, 22 julio 2013 8:18 Nacional**

Las malas condiciones de la economía española y la exposición que tienen las empresas de servicios públicos provocaron que la calificadora Fitch ponga en observación negativa a las empresas Gas Natural e Iberdrola.

“Se espera una baja en inversiones del sector, ya que se prevé será una de las acciones que las firmas utilizarán para contrarrestar los efectos de las nuevas medidas en su perfil crediticio”, cita Fitch.

“Fitch Ratings ha colocado a las empresas de servicios públicos españolas de electricidad y gas con una exposición considerable a España en observación negativa, como resultado de las nuevas medidas anunciadas por el gobierno Español el 12 de julio para resolver permanentemente el déficit tarifario”, detalló la calificadora.

Las calificaciones de Iberdrola Finanzas se fundamentan en la garantía incondicional otorgada por su único accionista Iberdrola., calificada en ‘BBB+’ en Escala Internacional por Fitch y colocada en observación negativa.

Para Gas Natural se fundamentan en la garantía incondicional e irrevocable otorgada por Gas Natural SDG, calificada ‘BBB+’ por Fitch.